

Madrid, 6 marzo 2020.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde por la presente que se ha procedido a la venta del 99,99% del capital social de Grupo Profesional Planeación y Proyectos, S.A. de C.V. ("PYPSA"), es decir, toda la participación que ostentaba Airtificial CW Infraestructures Oil & Gas S.A. de C.V., sociedad mexicana integrada en el Grupo Airtificial. La venta genera una plusvalía de 1,5 millones euros y reduce el pasivo en 6,2 millones euros.

La desinversión, junto con las que han sido recientemente comunicadas (hechos relevantes números 279 y 456), permite al Grupo Airtificial obtener, en total, una plusvalía de 1,9 millones euros y una reducción de pasivo por importe de 10,1 millones euros. La plantilla se ve disminuida en 117 trabajadores.

Muy atentamente,

Rafael Suñol
Vicepresidente ejecutivo





Airtificial avanza en su plan de desinversión de activos con la venta de su filial en México

- **Con la venta de la filial mexicana unida a las recientes desinversiones, Airtificial logra reducir su pasivo en más de 10 millones de euros y generar plusvalías de 1,9 millones de euros**

Madrid, 06 de marzo de 2020. Airtificial sigue fielmente el cumplimiento de su plan de desinversión de activos no estratégicos para reforzar su balance y concentrar su actividad operativa.

En este sentido, la Compañía ha firmado la venta de su participación en la filial de México, el Grupo Profesional Planeación y Proyectos S.A (PYPSA) que genera de manera inmediata un beneficio consolidado de 1,5 millones de euros, una reducción del pasivo de la Compañía por un importe de 6,2 millones de euros y una disminución de la plantilla en 117 trabajadores.

A lo largo de este mes, Airtificial ha realizado varias desinversiones. Una primera venta de toda la participación que ostentaba en CLEFIDOM S.R.L, por un valor total de un millón de dólares y una reducción del pasivo de la Compañía por un importe de 3,9 millones de euros; y una segunda venta del 40% del capital social de Inypsa Servicios Energéticos S.L.

Estas desinversiones unidas a la de la filial mexicana permiten al Grupo Airtificial obtener una plusvalía de 1,9 millones de euros, una reducción de pasivos por importe de 10,1 millones de euros. Esas desinversiones sumadas al acuerdo firmado con Anangu hace unas semanas suponen un total de casi 15 millones de euros de disminución del pasivo.

La Compañía abrió una nueva etapa al comienzo del año marcándose tres objetivos estratégicos: la desinversión de activos no estratégicos, sentar las bases para el proceso de recapitalización y el cierre de contratos relevantes.

Dentro del plan de desinversión de activos no estratégicos se encuentra los del área de eficiencia energética, energías renovables y algunos puntuales de Obra Civil. Este responde a una estrategia de concentración de la actividad operativa en las actividades clave de la Compañía, con el objetivo de maximizar los recursos y minimizar los gastos operativos, adelgazar la estructura y enfocarla a las actividades estratégicas de negocio.

El área de Inteligencia Artificial y Robótica Colaborativa es la que más crece de la Compañía con un potencial de recorrido considerable y, la de Aerospace & Defense, sigue consolidando resultados siendo claves para la Compañía.

Sobre Airtificial

Airtificial es la única tecnológica cotizada española especializada en inteligencia artificial, mediante la robótica colaborativa, las estructuras sensorizadas y los respectivos desarrollos de ingeniería aplicada, que opera en los sectores de obra civil, aeronáutica y automoción. Una compañía que nace con adn en Industria 4.0 y surge con un gran potencial de crecimiento, un 'know how' contrastado y tiene presencia operativa en 14 países de los principales mercados de Europa, América y Asia.

Contacto de prensa:

Almudena Esteban

91 576 5250

662 000 227

aesteban@estudiodecomunicacion.com